

GUITARRICADELAFUENTE LANZA SU PRIMER ÁLBUM, 'LA CANTERA'

Guitarricadelafuente estrena este 6 de mayo su primer álbum, *La cantera*, un trabajo en el que se puede encontrar la esencia pura de un artista especial. Poseedor de un talento peculiar y seductor, su extrema originalidad le convierte en uno de los talentos más prometedores del momento. *La cantera* así lo certifica.

Del nuevo álbum se han podido degustar maravillas como *Mil y una noches*, *Vidalita del mar y Quién encendió la luz*—su mascarón de proa—, una serie de avances que ahora completa con *A carta cabal*. El nuevo sencillo, que se estrena el mismo día que el disco, es un tema tan enigmático como su videoclip, pero sobre todo absolutamente Guitarrica, una singularidad extraordinaria en un músico de su juventud.

La cantera es un trabajo que entronca con sus raíces, con ese "Ahí viene la cantera" con que saludaban a los chavales los mayores de su pueblo, Cuevas de Cañart, en el Maestrazgo turolense. "La Cantera representa el relevo de la juventud en cada generación, Como una chispa que siempre has llevado dentro y prende para quedarse viva, como un relato sobre los muchachos que abrazan su origen y se enorgullecen de él", explica Álvaro Lafuente, el artista detrás de Guitarrica.

En ese destino idílico en el que reposan los buenos recuerdos, el lugar al que la cantera siempre quiere volver, él recrea un mundo en el que la juventud inconformista se enfrenta metafóricamente a una sociedad corrompida por los adultos. Es la reinvención de un lugar mítico que aborda de la mano de Raül Refree, uno de los grandes productores del momento. Juntos descubrieron las enormes posibilidades de unas canciones que exploran caminos distintos, pero sin perder jamás el vínculo con la tradición tal y como la entiende el artista.

El resultado sorprende al propio Álvaro: "Es como haber llegado a un punto al que quería dirigirme para comprobar lo que quería hacer, y no puedo negar que me asombra hasta a mi".

La personalidad artística de Guitarrica se ha ido forjando paso a paso, canción a canción, progresivamente arrimando una producción avanzada a partir del sonido clásico de su guitarra.

Con el estreno del álbum, el 27 de mayo arranca la gira de *La cantera*, que cuenta ya con 17 actuaciones confirmadas. Madrid, Gijón, Zaragoza, Alicante, Málaga y Palma de Mallorca son algunas de sus paradas, con conciertos confirmados en ocasiones en solitario pero también en festivales como Mad Cool, Mallorca Live, Weekend Beach Festival o el Festival de Los Sentidos.

Gira La Cantera 2022

27 de mayo. Gijón. Teatro Laboral
28 de mayo. Alicante. Spring Festival
2 de junio. Murcia. Teatro Romea
11 de junio. Zaragoza. Sala Mozart, Auditorio de Zaragoza
17 de junio. La Roda (Albacete). Festival de Los Sentidos
26 de junio. Palma de Mallorca. Mallorca Live
1 de julio. Vilanova i La Geltrú (Barcelona). Vida Festival
2 de julio. Barbastro (Huesca). Polifonik Sound
5 de julio. Córdoba. Gran Teatro
7 de julio. Torre del Mar (Málaga). Weekend Beach Festival
10 de julio. Bancàssim. FIB
23 de julio. Barbate (Cádiz). Cabo de Plata
5 de agosto. Santander. Santander Music Festival

14 de agosto. Sant Feliu des Guixols (Girona). Portraferrada

15 de agosto. Alp (Girona). Cerdanya Music Festival 18 de agosto. Benidorm. Boombastic Festival

Síguenos en <u>Instagram</u> y <u>Twitter</u>